



Décimo aniversario de Security Forum

Bajo el pilar de la innovación nació en 2013 Security Forum, un foro con un formato totalmente innovador dirigido al sector de la seguridad, que pretendía estimular el **intercambio de conocimiento y el networking**. Después de diez años de actividad, el equipo de [Peldaño](#) analizó los logros y desafíos del evento durante su amplio recorrido.

En el marco incomparable del **Espacio L'Estació** situado en la histórica **Estación de Francia de Barcelona**, tuvo lugar el pasado día 31 de mayo la celebración del **décimo aniversario de Security Forum**, que congregó a representantes de asociaciones, empresas, directivos de seguridad, así como Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y Administración Pública.

Durante la cena institucional **se entregaron distinciones** en agradecimiento al apoyo y colaboración continua con [Security Forum](#) durante todos estos años.

Celebración de los 10 años de Security Forum

Ignacio Rojas, presidente de Peldaño Media Group, abrió la noche de **celebración de los diez años de Security Forum** con un discurso de agradecimiento a las asociaciones e instituciones.

Eneko Rojas, director de Marca y Estrategia de Peldaño

El presidente de Peldaño destacó el apoyo al evento de los profesionales del mundo de la seguridad a lo largo de una década, con una mención especial al equipo de Cuadernos de Seguridad.

Eneko Rojas, director de Marca y Estrategia de Peldaño Media Group, habló del recorrido de la compañía y de los retos a los que se enfrenta en su actual proceso de digitalización.

Iván Rubio, director de Security Forum

«Hablar de las 10 ediciones de Security Forum es hablar de la historia de la tecnología aplicada a Seguridad en primera persona», afirmó en su discurso **Iván Rubio**, director de Security Forum.

Rubio aclaró que el evento «ha sido testigo de contar por primera vez en nuestro país de ponentes de primer nivel internacional», y que por sus diferentes ediciones ha tenido «el privilegio de contar con más de 70.000 visitantes profesionales, 1.000 ponentes y 500 marcas participantes».

Pepín Beltran, Subdelegada del Gobierno en Barcelona

Como aclaró el director de Security Forum, el evento ha podido crecer gracias al **respaldo asociativo e institucional** a través del Departament de Interior de la Generalitat de Catalunya, Departamento vasco de Seguridad y del Ministerio del Interior del Gobierno de España.

Durante la ceremonia de celebración, **Pepín Beltran**, Subdelegada del Gobierno en Barcelona, habló durante su discurso de clausura de los recursos empleados y los logros conseguidos a nivel institucional, además de poner el foco en los desafíos del sector.

Entrega de distinciones a instituciones y asociaciones

Iván Rubio dio el paso a la entrega de los **galardones de la décima edición de Security Forum** a los diferentes representantes de las asociaciones: FES, Protecturi, OSICH, Foro Efitec, SAE, Tecnifuego y Grupo de Trabajo de ASIS International en España, AES, AJDSE, APROSER, ASIS España, Cepreven y CEUSS, ACAES, ADESyD, ADISPO, ADSI, AECRA y AEINSE.

Por otra parte, la organización entregó también **distinciones a las unidades de seguridad privada** que han colaborado con Security Forum desde su inicio, siendo recogidas por los máximos responsables de UCSP de la Policía Nacional, SEPROSE de la Guardia Civil, Área Central de Policía Administrativa de Mossos d'Esquadra y Unidad de Seguridad Privada de la Ertzaintza.

Se entregó una distinción al **Departamento de Seguridad del Gobierno Vasco**, recogida por Rodrigo Gartzia, viceconsejero del Departamento de Seguridad del Gobierno Vasco, al **Departament d'Interior de la Generalitat de Catalunya**, recogida por Tamara García, Secretaria General del Departamento de Interior de la Generalitat de Catalunya y al **Ministerio del Interior del Gobierno de España**, recogida por Juan Antonio Puigserver, Secretario General Técnico. Por último, Iván Rubio y Gemma G. Juanes entregaron un galardón conmemorativo a **Eduard Zamora** por su labor como presidente de Security Forum.



Fuente: Peldaño